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2 0 0 9～2 0 1 0 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：水野太一  幹 事：岩瀬靖宏  ＳＡＡ：永田恵照  会報委員長：小田伊佐浩 

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度第２２回  通算１１３９回  平成２１年１２月２２日（火） 晴 
ゲ ス ト      豊川音楽協会理事長 辻田一成さん 
ビジター  豊橋ＲＣ１名  豊橋北ＲＣ１名  豊橋ゴールデンＲＣ１名  蒲郡ＲＣ２名 
      田原ＲＣ１名  豊川ＲＣ２名 
出席報告  林博宣委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 12／8修正出席率 

５５名 ４０+１０名 ５５名 １００％ ９０．２％ 

司会進行  永田恵照ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  水野太一会長 

こんばんは。今日は

創立記念日とお祝い

例会です。よろしく

お願いします。 
 先週は、親睦委員

会主催のクリスマス

家族会を開催して頂

きまして、大変多くの方々のご参加で盛り上

げて頂き、ありがとうございました。親睦委

員の皆さん大変お疲れ様でした。 
 20日の全国高校駅伝大会は、豊川高校の女
子が見事な走りで 2年連続優勝をされました。
豊川工業の男子は苦しい戦いではありました

が、一生懸命頑張っている姿に感動しました。 
 お陰さまで、上半期は皆様方のお力添えの

なか、何とか頑張れたと思います。後半も理

事、役員一同で頑張りますので、よろしくお

願いします。 

★幹事報告       岩瀬靖宏幹事 

例会臨時変更のお知らせ 
 蒲郡・田原パシフィック・豊橋北 
 奥三河・豊橋東・渥美 
次回例会について 
年末年始の事務局の休暇について 

★豊川音楽協会へ協賛金の贈呈 

平成 22年 1月に開催される“ほーほう子ども
音楽祭”へ新世代委員会事業として協賛金の

贈呈をしました。 
◎協賛金の贈呈 

 
◎辻田一成豊川音楽協会理事長ごあいさつ 
 この度は、協賛金を頂きましてありがとう

ございます。今回で 5回目になります。小中
高生の 60名位が参加してくれます。ご協力の
お陰で、子ども達の発表の場が継続して開催

できます。大変ありがとうございます。今後

ともよろしくお願いします。 
◎小野喜明豊川音楽協会会長ごあいさつ 
 ご協賛ありがとうございます。毎年毎年協

賛頂くお陰で 5回目が開催できます。ありが
とうございます。 
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★お祝い&創立記念日例会 

岩瀬 保会員 米寿 
星川佳伸会員 結婚 20周年 
笠原盛泰会員 結婚 25周年・新店舗ｵｰﾌﾟﾝ 
細井 勉会員 結婚 30周年 
伊原良碩会員 結婚 35周年 
川渕啓治会員 結婚 35周年 
高桑 耐会員 結婚 35周年 
大岩一仁会員 結婚 40周年・新社屋完成 

初孫誕生 
波多野四郎会員 結婚 40周年 
水野太一会員 結婚 40周年 
夏目雅康会員 初孫誕生・ご令嬢結婚 
原田邦夫会員 ご令嬢結婚 

 

 
 
☆岩瀬保パスト会長ごあいさつ 
 私は大正 11
年 6月 1日生ま
れです。今日は、

このような立派

な会場で、しか

も創立記念日例

会の日にお祝い

をして頂きまし

て本当にありがとうございます。 
 私の年代は、大変変化の多い年代です。私

は農家の長男として生まれました。農業をや

っていましたが、豊川海軍工廠ができ徴用さ

れました。そして戦争が激しくなり、中部第

2 部隊に入隊し、南海のラバールに参りまし
て、戦火の中を生き抜きました。戦争は一寸

のヒマもありません。私たちは、海岸線の警

備をしていました。夜も警備もするので、靴

を脱いだことがありませんでした。靴を履い

たまま、水筒と雑納を枕元に置いて、丸太の

上に横になっていました。もう 10日も終戦が
遅れれば私たちの命はたぶんなかったと思い

ます。 
 そんな中で、ようやく復員をしました。家

に帰ったら、農家でありながら、米も何もあ

りませんでした。それから農業に専任をしま

した。イモ、麦など色んな作物を作って、最

後はバラに落ち着きました。その間に、友達

もできまして、昭和 49年に豊川ＲＣに入会を
させて頂きました。多くの皆さん方からご指

導を頂きました。当時は、大変に出席が厳し

く、自分の仕事と例会出席の調整が大変でし

た。そして子クラブ作るという話から、小野

さん、村松さんと３人で新しいクラブに移籍

をして、チャーターメンバー３９名で設立を

しました。多くの会員の皆さんのご協力で、

立派な豊川宝飯クラブになりました。 
 お陰さまで、健康で今日を迎えているわけ

です。これからも一生懸命に健康管理をして、

皆さんの足手まといにならないようにしたい

と思います。本日はありがとうございました。 
 
☆波多野四郎パスト会長ごあいさつ 
こんばんは。

結婚 40 年を
迎えることが

できました。

チャーターメ

ンバーとして

クラブに 25
年在籍をさせ

て頂きました。夫婦円満のお話をさせて頂き

ます。①出掛ける時に時間を催促しない。②

買物に口を出さず付き合う。③不用意なこと

を口に出さない。最近は、ニコニコと腹に納

めて夫婦仲は上手くいっていますので、皆さ

ん参考にして頂ければと思います。これから

も二人で仲良く生きて、1 たす 1 が 5 や 6 に
なるように、力をあわせて子ども、孫、そし

て支えてくれる皆さん方に感謝をしながら一

生懸命に生きていこうとおもっております。

ロータリークラブは、大変良いところですの

で、健康が続く限りは出させて頂きたいなと

思います。今後ともよろしくお願いします。 
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☆柴田勝パスト会長ごあいさつ 
こんばんは。25
年前の 12 月 24
日に創立例会を

豊川信用金庫本

店で行ないまし

た。39名で発足
しました。私の

職業は農業です。

経済界には縁の無い業界で、たまたま岩瀬パ

スト会長がロータリーメンバーで、それがご

縁でお仲間にして頂きました。25年間いろい
ろなことを経験させて頂きました。最初は窮

屈で窮屈でしょうがなかったですが、農業か

ら経済界の人たちとのお付き合いができまし

た。たまたま農協の組合長を現在させて頂い

ておりますが、ロータリーでのさまざまな経

験をさせて頂いたお陰だと思っており、ロー

タリーの仲間にして頂いたことに感謝申し上

げます。ありがとうございました。 
 
☆乾杯 大岩一仁パスト会長 
本日は、お祝

いと創立記念

日例会をこの

ように開催頂

きまして、理

事会の皆さん

ありがとうご

ざいます。私

がロータリーに入会したのは、小野初代会長

さんにお誘い頂いたからです。入会して岩瀬

パスト会長とも知り合いになり、豊川クラブ

の姉妹クラブの韓国にも一緒に行かせて頂き

ました。こうして、岩瀬パスト会長の米寿の

お祝いが出来る事をうれしく思います。 
 岩瀬パスト会長が益々お元気で、そしてご

参会の皆様方の益々のご健勝とクラブの発展

を祈念して乾杯! 
 
☆手に手つないで 

 

 

★ニコニコボックス 

◎その他 
 青木恒義さん 駅伝の応援ありがとう 
 永田恵照会員 スリランカに幼稚園を建設 
 高桑 耐会員 先週の会場ご利用の御礼 
 岩瀬 保会員 お祝いして頂きありがとう 
 大岩一仁会員  〃 
 星川佳伸会員  〃 
 樅山修一会員 クリスマス写真の御礼 
 鈴木 博会員 欠席が多くすみません 
 

★ゴルフ同好会報告 

12 月 12 日に、平尾 CC にて第 3 回ゴルフ同
好会コンペ開催しました。 
参加者 17名 
優 勝 林 博宣 Gross95  Hdcp22 Net73 
準優勝 大岩一仁 Gross80  Hdcp5  Net75 
３ 位 柴田浩志 Gross95  Hdcp20 Net75 
 
 
 
国際ロータリー加盟認証状 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
クラブバナー 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
会報担当者：小田伊佐浩会員、鈴木啓仁会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


